

ASSEMBLEE GENERALE 2022-2023 BOWLING CLUB ROUEN DRAGON Rapport moral 7 octobre 2023

Tout d'abord je veux remercier tous les licenciés qui par leur présence nous encouragent, et ceux qui sont représentés. Notre Assemblée Générale est un moment privilégié de bilan et d'échanges, mais aussi de convivialité.

Je remercie aussi la Ville de Rouen qui a mis cette salle à notre disposition.

Bilan de la saison

Forum des associations le 10 septembre 2022.

Le BCRD a participé comme chaque année au Forum des Associations. Ceci nous a permis de faire découvrir le bowling sportif à des curieux qui ne connaissaient que la discipline loisir. Mais bien que nous ayons accompagné plusieurs personnes intéressées les samedis matin aucune n'a concrétisé un engagement avec le club.

Fonctionnement du Comité Directeur

Il s'est réuni 4 fois. Il assure la gestion des équipes du championnat des clubs, l'organisation et le suivi des ligues, du challenge interligues et de la coupe du BCRD. Il suit régulièrement les compétitions fédérales et envoie les règlements, convocations et résultats. Il fait le lien avec les différents interlocuteurs du club : Fédération, Ligue, Ville de Rouen, Département, répond à leurs demandes et diffuse les informations. Il gère la trésorerie et a mis à l'ordre du jour la recherche active de nouveaux sponsors, malheureusement avec des résultats limités à ce jour. Il alimente le site et facebook.

Le compte-rendu des réunions est transmis à chaque adhérent et publié sur le site.

Les membres du comité directeur sont joueurs de ligue et sont donc proches des licenciés ce qui favorise les échanges durant toute la saison.

Trésorerie

Rapport financier de l'exercice 2022 2023

Cette année encore les comptes du BCRD seront équilibrés, positifs L'ensemble des dépenses est égal à 12481.67€ pour des recettes de 12660.50€, soit un résultat positif de 178.83€.

Subventions

Suite à la constitution des dossiers, nos partenaires habituels ont répondu positivement à nos demandes de subvention.

- Ville de Rouen : 1200€ (1200€ saison 2021-2022), cette subvention est liée à un contrat d'engagement
- Département, Aide au sport : 200€ aide au sport (233€ saison 2021-2022), elle dépend du nombre et de l'âge des adhérents et du nombre d'éducateurs diplômés (aucun au BCRD)
- Département, Aide aux équipes évoluant en division nationale : 400€ pour notre équipe N3H (400€ par équipe N3 saison 2021-2022)
- Bowling de Rouen : 459€ (450€ saison 2021-2022)

Deux licenciées se sont mobilisées et les démarches ont abouti

- LE BOOS à Boos nous accorde 300€
- LA SANGRIA à Bois Guillaume nous laisse une ouverture vers une possible subvention pour 2024, mais a donné cette année des bons-repas offerts au challenge interligues.

Licences

Nous avons enregistré 63 licences, 10 dames et 53 hommes, avec 6 nouveaux adhérents dont 2 primo licences. C'est 19% des effectifs du district.

Le BCRD suit les tendances nationales avec une baisse d'effectifs et des licenciés plus âgés : les seniors+ sont 64% au national et 68% au BCRD (43 seniors+).

Bilan sportif

Avant de vous donner le bilan, je tiens à féliciter tous les joueurs. Contents de leur classement ou déçus de leurs résultats ils ont pourtant fait le maximum. Les encouragements et les félicitations sont fréquents sur facebook, ce qui montre l'intérêt des adhérents pour la vie du club.

Championnat des clubs

Pour cette saison le BCRD engageait 5 équipes hommes et 2 équipes dames. 8 dames sur 10 licenciées et 28 hommes sur 53 licenciés ont participé.

N3 hommes 8° descend en R1, sur équipes 10 engagées

R1 dames 3° et 5° se maintiennent en R1, sur 6 équipes engagées

R1 hommes 4° reste en R1, sur 8 équipes engagées R2 hommes 5° reste en R2, sur 6 équipes engagées

R3 hommes 1° monte en R2 et 3° reste en R3, sur 6 équipes engagées

Compétitions fédérales

A chaque compétition fédérale (hors compétitions jeunes et sport d'entreprise) des joueuses et/ou joueurs du BCRD étaient engagé(e)s. 27 licencié(e)s ont participé à une ou plusieurs de ces compétitions, en individuel ou en équipe. Les résultats sont mis en ligne en temps réel, indiqués dans chaque compte-rendu de réunion du Comité Directeur et compilés en annexe. Les joueurs ou équipes du BCRD sont montés 23 fois sur le podium (10 sur la 1° marche, 7 sur la 2°, 6 sur la 3°).

La phase 1 de chaque compétition est entièrement à la charge du joueur, mais le BCRD prend souvent en charge les lignes des joueurs qualifiés pour la phase 2 selon le barême établi en début de saison, envoyé à chaque licencié et publié sur le site.

Ligues du BCRD

Le club a organisé 3 ligues cette saison : lundi, mercredi, jeudi. Elles ont réuni 30 doublettes avec 59 joueurs du club et 2 extérieurs.

Certains soirs nous avons encore eu des problèmes techniques, même si globalement la situation s'est améliorée.

La remise des prix commune organisée début juin le samedi matin après le challenge interligues a vu moins de monde se déplacer que l'an dernier, l'horaire en est peut-être la cause. C'est pourtant l'occasion pour les participants aux différentes ligues de se rencontrer.

Challenge interligues

Après 2 ans de report il a pu être organisé cette année. S'il n'y a pas eu de problèmes techniques sur les pistes, nous n'avons réuni les 12 équipes de ligue qu'après de nombreux repêchages. Tous les participants étaient contents de cette matinée.

Coupe du BCRD

Elle a réuni 18 doublettes. Les équipes ont fait tous les matchs de poule dans les délais prévus. Les finales se sont déroulées dans une très bonne ambiance.

Programme à venir

Nous souhaitons inscrire le même nombre d'équipes que l'an dernier en Championnat des clubs. Les compétions fédérales sont variées : par âge, par niveau, en individuel ou en équipe, scratch ou avec handicap. Chacun peut donc choisir la formule qui lui convient le mieux. Le programme a été envoyé à tous les licenciés de la saison 2022 2023 et sera diffusé aux nouveaux adhérents.

Les ligues des lundi, mercredi et jeudi sont maintenues, de même que le challenge interligues. La Coupe du BCRD sera organisée la prochaine saison.

Conclusion

Le bilan des équipes en championnat des clubs est cette année encore mitigé : une équipe de R3 hommes monte en R2 mais l'équipe N3 hommes descend en R1. Les 5 autres se maintiennent dans leur division.

Pratiquement tous les adhérents sont des joueurs réguliers de ligues.

Les résultats lors des compétitions fédérales, hors sport d'entreprise, ont été meilleurs que la saison précédente avec plus de podiums mais seule la doublette élite hommes a accédé à une finale nationale.

Je veux remercier tous les membres du Comité Directeur qui travaillent à mes côtés pour assurer la continuité du club. Merci aussi aux responsables de ligues qui veillent à ce qu'elles se déroulent bien tout au long de l'année et aux organisateurs de la Coupe du BCRD. Une attention particulière aux capitaines des équipes dont le rôle est parfois délicat. Je n'oublie pas non plus nos arbitres sans qui les compétitions ne pourraient avoir lieu. Merci enfin à tous les licenciés qui participent à la vie du club et amènent leur bonne humeur. J'invite les licenciés qui le souhaitent à nous rejoindre au Comité Directeur.

Je souhaite à tous une bonne saison 2023-2024.

Je vous remercie pour votre attention.

Le Président du BCRD Bernard DEGUINE